



Aspecto de la manifestación de 80.000 delegados sindicales en Bruselas.

Los sindicatos reclaman en Bruselas una UE más social y democrática

UGT y CC. OO. critican que el Gobierno que preside Aznar sea el único obsesionado con el equilibrio presupuestario

COLPISA-EP BRUSELAS

Unos 80.000 delegados sindicales europeos se manifestaron ayer en Bruselas, en demanda de una Unión Europea «más social, cohesionada y democrática», que controle «la globalización económica actualmente»

Un total de 41 centrales procedentes de los Quince y de los países candidatos respondieron a la convocatoria. Los participantes respaldaron el documento que aboga porque la Unión Europea se dote de un «Gobierno económico real» capaz de coordinar las diversas políticas presupuestarias, acabar con la competencia fiscal entre Estados, poner los medios para la creación de empleo y «salvaguardar» el modelo social.

En el ámbito político, los sindicatos reclamaron una «Europa independiente y fuerte», en la que el Consejo de Ministros adopte la mayoría cualificada como «regla general» de decisión en los ámbitos laboral, social, fiscal y medio-

ambiental. A su juicio, también es importante que el Parlamento Europeo ejerza un «mayor poder legislativo» y los sindicatos jueguen «un papel más activo».

Obsesión

La representación española, unas 200 personas, estaba liderada por los secretarios generales de CC. OO., José María Fidalgo, UGT, Cándido Méndez, USO, Manuel Zaguirre, CIG, Fernando Acuña, y ELA, José Elorrieta. Méndez pidió al Gobierno español que abandonase su «obsesión» con los criterios presupuestarios que exige el Pacto de Estabilidad y le acusó de ser «el único» de Europa que prioriza «el déficit cero frente al crecimiento económico».

El responsable de CC. OO. Fidalgo abogó por que los Quince «coordinen sus políticas económicas» y «pongán los objetivos de equilibrio presupuestario en beneficio de políticas fiscales» que «tiren del empleo».

Al término de la manifestación, estaba previsto que Fidalgo y Méndez, acompañados por el secretario general de la CES, el italiano Emilio Gabaglio, entregasen al presidente del Gobierno, José María Aznar, que participa en Bruselas en la cumbre social europea, el memorando de peticiones sindicales para la presidencia española (primer semestre del 2002).

Editados nuevos manuales para producir un tabaco de mayor calidad

M. A. M. TALAYUELA

Los cultivadores de tabaco dispondrán en breve de nuevos manuales que les ayudarán a producir un tabaco de mayor calidad, aunque para cultivarlo ya no es suficiente con saber o poder, sino que les dejen hacerlo, como aseguró el alcalde de Talayuela, José Moreno, en la presentación que se hizo en la tarde del miércoles en esa población. Horas antes se dieron a conocer en Mérida.

Las nuevas publicaciones completan la Enciclopedia Básica del Cultivo de Tabaco, editada por Cultivadores de Tabaco de España, el colectivo que integra a las organizaciones agrarias.

«La mecanización del cultivo de

tabaco en España», «Consideraciones medioambientales en el cultivo del tabaco» y «Notas sobre la calidad del tabaco Virginia: consideraciones para su evaluación y control» es el título de los manuales. Del primero es autor Luis Márquez, y cuenta con ilustraciones de Juan Ballesta. El segundo lo ha escrito José Antonio Rodríguez, y ha sido ilustrado con caricaturas de Idigoras & Pachi, mientras que el texto del tercero corresponde a Anetab (Asociación Nacional de Empresas Transformadoras de Tabaco) y las ilustraciones a Fernando Puig Rosado.

Los manuales llegarán a los cultivadores a través de las organizaciones agrarias.

Moody's eleva su calificación sobre España

La agencia internacional Moody's ha subido de «Aa2» a «Aaa» la calificación otorgada a la deuda denominada en euros y en moneda extranjera del Reino de España, por la mejora económica experimentada por el país. El nivel «Aaa» es el que ahora mismo tienen la mayoría de los países europeos -Austria, Francia, Alemania, el Reino Unido y también Irlanda, entre ellos, así como Estados Unidos.

Caja Rural de Extremadura inaugura oficina en Móstoles

La localidad madrileña de Móstoles es la sede de la primera sucursal de Caja Rural de Extremadura fuera de la región. La nueva oficina, que hace la número 92 de Caja Rural, está situada en el barrio de Soto, donde la presencia de extremeños es significativa.

Caja Duero revalida por cuarta vez la calificación de Moody's

Caja Duero ha revalidado sus óptimas calificaciones en el informe de la prestigiosa institución internacional Moody's, cuyo dictamen de calificaciones mantiene por cuarto año consecutivo el rating de Caja Duero indicando la fortaleza de la entidad.

Distinciones nacionales para queseros extremeños

Tres empresas extremeñas figuran entre las distinguidas, con sendos accésit, en la primera entrega de los premios a los Mejores Quesos Españoles. Son Hermanos Pajuelo, de Almoharín, en artesanos de pasta blanda; la cooperativa agraria Losar de la Vera, en quesos industriales de pasta blanda; y queserías La Cañada, de Alía, en quesos industriales de pasta prensada puro de cabra. En el concurso han participado más de 200 muestras de queso, que han sido valoradas por 24 catadores.

Las exportaciones de vinos españoles aumentan un 15,5%

Las exportaciones españolas de vino y productos vitivinícolas se incrementaron en un 15,5% en los nueve primeros meses de este año, hasta alcanzar los 805 millones de litros, según informó ayer la Federación Española del Vino.

Juntos te damos MAS

MAS Atención Spanair te ofrece sus desayunos especiales de café, té y chocolate con churros.

MAS Comodidad disfruta con Spanair viajando con más confort sólo en aviones reactores.

MAS Ventajas volando con Spanair obtendrás fácilmente puntos "Spanair Plus"

MAS Puntualidad Spanair es la única compañía que te la garantiza*

(* Vuelos entre Madrid, Barcelona, Valencia, Alicante, Bilbao y Málaga)

...y MENOS Precio

Península y Baleares

12.978

/ Canarias

24.625

Intercontinental

89.682

/ Europa

desde:

24.625

Precios de ida y vuelta. Oferta válida reservando durante el mes de Diciembre para volar desde el 1 de Enero hasta el 14 de Marzo.

Spanair
Crecemos contigo
www.spanair.com

902 30 60 90
www.marsans.es

Más de 350 oficinas a tu servicio

 **viajes
marsans**
C.I.C. MA 18
de toda confianza